



Règlement
By-law

No 3815

● **Modification au règlement 3722 concernant le zonage de certaines parties des quartiers Mont-Royal, Saint-André, Saint-Georges et Saint-Louis, déjà modifié par le règlement 3762.**

A la séance du conseil de la ville de Montréal tenue le 10 avril 1969, (2e étude).

Le conseil décrète:

1. — L'article 5-5 du règlement 3722 déjà modifié par le règlement 3762 est de nouveau modifié en y remplaçant à la deuxième ligne de l'alinéa "1)" du sous-paragraphe "a)" du paragraphe "C" les mots:

"... clubs privés résidentiels d'étudiants;"

par les mots:

"... maison de chambres pour étudiants fréquentant des institutions d'enseignement supérieur reconnues par le Ministère de l'Éducation;"

● 2. — L'article 5-7 du règlement 3722 est modifié en remplaçant à la deuxième ligne du paragraphe "A" les mots:

"... clubs privés résidentiels d'étudiants;"

Amendment to By-law 3722 concerning the zoning of certain sections of Mount-Royal, St. Andrews, St. George and Saint-Louis Wards, as already amended by By-law 3762.

At the meeting of the Council of the City of Montreal held on April 10, 1969, (2nd study).

Council ordained:

1. — Article 5-5 of By-law 3722 as already amended by By-law 3762 is further amended by replacing, at the second line of paragraph "1)" of sub-paragraph "a)" of paragraph "C" thereof the words:

"... private residential clubs for students;"

by the words:

"... rooming-house for students attending higher education institution by the Department of Education;"

2. — Article 5-7 of By-law 3722 is amended by replacing at the second line of paragraph "A" thereof the words:

"... private residential clubs for students;"

par les mots:

"...maison de chambres pour étudiants fréquentant des institutions d'enseignement supérieur reconnues par le Ministère de l'Éducation;"

by the words:

"...rooming-house for students attending higher education institution by the Department of Education;"

LE MAIRE,

Jean Lappeau
LE GREFFIER DE LA VILLE,

R. Bouchard
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL,

Montréal le.....15 AVR 1969.....